## DIOCESIS DE LOMAS DE ZAMORA

# Informe de la Comisión de Ecumenismo (Septiembre 2008- Septiembre 2009)

#### 26/09 al 03/10/2008

Se realizó el 5<sup>to</sup> Seminario de Formación Ecuménica. Participaron aproximadamente 30 personas, entre ellos los alumnos de la cátedra de ecumenismo del Profesorado de Ciencias Sagradas junto a su profesor. Los temas desarrollados fueron:

1<sup>er</sup> día: Traducción de la Biblia a lenguas autóctonas a cargo del Dr. Marcelo Figueroa. Exposición de Biblias.

2<sup>do</sup> día: Actualización del diálogo Ecuménico: Pentecostalismo a cargo del Prof. José Alfredo Amadeo.

Año a año este Seminario enriquece nuestra formación y es un momento especial para crear lazos - café de por medio - en el intervalo.

#### 30/11/2008

Encuentro Musical Ecuménico de Navidad. Este encuentro se realizó al aire libre en la Plaza Brown de Adrogué.

Fue organizado con la colaboración de la Iglesia Bautista del lugar, lamentablemente el clima (frio y lluvioso) no facilitó mayor participación.

#### 16/12/2008

Se cierra el año con una convivencia de la que participaron los pastores y sus familias.

# AÑO 2009

### 05/06/09

Se realizó el Encuentro de Oración Ecuménico por la Unidad de los Cristianos en la Iglesia Bautista de Lomas. Se siguió el esquema mundial y participaron las iglesias presbiteriana, metodista, IERP, Bautista y católica. Los alimentos recogidas se enviaron al hogar sostenido por la iglesia anfitriona.

Para el próximo 11 de Octubre se esta organizando un momento ecuménico con celebración en el marco de las Asambleas Nacionales de Acción Católica, de la que participarán los pastores evangélicos que trabajan conjuntamente en la preparación de este evento, para el que ya hay inscriptos 160 delegados de ACA.

En el mes de noviembre se realizará una Jornada de Formación Ecuménica. Es el 6<sup>to</sup> año consecutivo que se realizan estos cursos de formación.

El tema será: Cambio Climático y Responsabilidad Cristiana, y se invitó para la disertación al Licenciado Elías Abramídes, de la Iglesia Ortodoxa Griega.

En relación al diálogo interreligioso, se mantuvieron los contactos con la comunidad Dr. Hertzl de Lomas, saludándolos para sus festividades.

Octubre 2009